

12 Sports

Football/23e journée du championnat national de D1/CMS-Mangasport (0-1), hier à Monédan

Les Mineurs s'imposent difficilement

S.A.M.

Libreville/Gabon

EN match avancé de la 23e levée, le leader Mangasport ne s'est pas fait prier pour se défaire, certes difficilement, de CMS (0-1) sur les installations de Monédan. C'est Geovani Ipamy qui, à la 76e minute et au terme d'une rencontre crispante pour les supporters des deux équipes, a donné trois

points précieux à sa formation.

Grâce à ce succès étri-qué, les hommes de Bondjuni Mbo ont désormais cinq points d'avance sur leur dauphin Mounana. Sauf que ce dernier a toujours deux matchs en retard à rattraper en raison de ses récentes parties en coupe de la CAF. En attendant, les Mounanais affrontent ce samedi, au stade Gaston Peyrille, l'Union sportive de Bitam. L'USB, qui n'est pas au mieux de sa forme (deux matchs nuls

sur les deux dernières rencontres), pourrait être plus qu'un obstacle pour des Mounanais qui doivent encore ressasser leur campagne africaine calamiteuse.

Pour l'heure, les Mineurs savourent leur nouvelle victoire contre les Cémésiens. Et surtout les cinq unités qui les séparent de leur dauphin mounanais.

La joie des Mineurs lors d'un précédent match



Photo : W. Iffred MBINAH

Après la 4e journée de la Coupe de la CAF/Les Mounanais à la loupe
Désespérants !

S.A.M.

Libreville/Gabon

Stéphane Bitseki Moto (gardien) : il est évident qu'on ne garde de sa prestation que le but encaissé à la 81e minute. Sur une sortie loin de ses cages qui ne s'imposait pas vraiment. Mais, c'est aussi vite oublier ses parades aux 38e et 53e minutes. Sans elles, la défaite de Mounana aurait été plus lourde : 5/10
Hamidou Sinayoko (attaquant) : à la pointe de l'attaque gabonaise, il a été un véritable fantôme. On se demande bien ce qu'il faisait sur le terrain : 3/10
Joël Mazowa (milieu droit) : malheureux sur sa frappe qui a atterri sur le poteau du gardien guinéen (18e). Un des joueurs qui

ont essayé de forcer le destin de l'équipe gabonaise. Sans réussite : 5/10

Ralph Bamba (latéral droit) : trop souvent en difficulté et des prises de risques inutiles sur le flanc droit de la défense mounanaise. 3/10

Henri Chico Sassou (défenseur) : complètement perdu comme ses partenaires de la défense : 3/10
David Massamba (défenseur) : placé dans le cœur de la défense gabonaise, cet habituel milieu de terrain a forcément été mis en difficulté : 4/10

Robert Nsimba Mukanu (milieu) : totalement perdu : 3/10

Abdou Atchabao (attaquant) : on ne se rappelle pas vraiment une passe ou un contrôle réussi : 2/10

Louis Autchanga (milieu gauche) : jamais servi dans



Photo : AFP

Stéphane Bitséki Moto, une nouvelle fois malheureux.

les conditions idoines, il a été l'un des rares attaquants à vouloir faire la différence : 5/10

Karl Mboudou (milieu) : une prestation qui confirme, comme pour certains de ses coéquipiers, qu'il n'a pas le niveau pour

cette coupe : 3/10
Thomas Obounet (latéral gauche) : qu'il se contente de jouer contre l'Olympique de Mandji ou Stade Migovéen. La marche est trop haute pour lui dans ce type de compétition : généralement 2/10



Photo : DR

Louis Autchanga, un des rares Mounanais à sortir du lot

Restauration du stade Léon Mba de Fougamou

Les travaux à l'arrêt



Photo : J.F. Marola

Les vestiaires ne sont pas encore finis...



Photo : J.F. Marola

... tout comme la tribune d'honneur



Photo : J.F. MAROLA

Le stade Léon Mba de Fougamou lors d'une rencontre de la D2.

J.F.M.

Libreville/Gabon

La mairie de Fougamou étant dans l'incapacité de restaurer et d'entretenir cette arène sportive, un natif de la contrée avait décidé de le faire. Malheureusement, les travaux ont été arrêtés quelques mois

après leur lancement

DÈS le démarrage du championnat national de D2 en cours, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) avait estimé que le stade Léon Mba était vétuste. L'aire de jeu et les vestiaires n'étaient pas opérationnels, le mur d'enceinte n'était pas suffisam-

ment élevé et les différents accès étaient privés de portails. Autant d'insuffisances qui avaient poussé la Linafp à transférer les rencontres de l'équipe de Fougamou au stade municipal de Mouila.

Peu satisfait de cette décision qui lésait la formation du chef-lieu de Tsamba Magotsi, et craignant que le

club soit en manque en ce concerne la ferveur de ses fans, Louis-Gaston Mayila, président d'honneur du club, avait alors pris l'engagement de restructurer cette arène.

La construction d'un mur pour protéger les infrastructures, avait suscité beaucoup d'espoir auprès de la Linafp. Cette dernière,

dans la foulée, avait autorisé AS Dikaki à recevoir ses adversaires dans ce lieu, le 15 avril 2017. Résultat des courses, un nul contre l'AS Solidarité de Port-Gentil, avant d'enchaîner avec une victoire contre AFJ de Libreville, lors de la levée suivante. C'était lors de la phase retour du championnat.

Depuis lors, le chantier n'a pas avancé. La petite tribune d'honneur, partiellement cassée, est livrée aux intempéries. Les entrées du stade sont laissées à l'abandon, tout comme ce qui tient lieu de vestiaires. Pour l'instant, ni Me Mayila, ni son entourage, n'ont fourni aucune explication sur cette situation.